

KIVBF

Hausmesse hoch drei

[22.05.2013] Auf ihrer diesjährigen Hausmesse informiert die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) über aktuelle Entwicklungen und Trends.

Unter dem Motto „Wir sind Kommune. 10 Jahre KIVBF“ lädt die Kommunale Informationsverarbeitung Baden-Franken (KIVBF) zu ihrer diesjährigen Hausmesse ein. Im Rahmen der Veranstaltungen, die am Sitz des Unternehmens in Karlsruhe und an den Standorten Freiburg und Heilbronn stattfinden, wird sowohl ein Blick auf die Wegstrecke geworfen, die bislang gemeinsam mit den Kunden zurückgelegt wurde, als auch auf die aktuellen Entwicklungen und Trends in der kommunalen IT-Welt. So werden neben bewährten Themen wie Finanzwesen und Dokumenten-Management Trends wie Cloud Computing und Virtualisierung vorgestellt. Die Veranstaltungen finden am 12. Juni 2013 in Karlsruhe, am 19. Juni in Heilbronn und am 25. Juni in Freiburg im Breisgau statt.

(cs)

Weitere Informationen zu den Veranstaltungen

Stichwörter: Panorama, Veranstaltung